

# Naufrage à la barre. Le plaisancier sain et sauf

Publié le 30 juillet 2018 à 19h31 Modifié le 30 juillet 2018 à 19h35



Gros moyens de secours, mais aussi grosse attraction : lundi 30, peu avant 18 h, un semi-rigide de 6,50 m s'est retourné à la barre d'Etel côté Kerminihy. Un naufragé, sain et sauf, a pu se hisser sur sa coque retournée, d'où il a été très vite secouru par d'autres plaisanciers, qui ont aussi remorqué son bateau jusqu'à la plage du Pradic. L'hélicoptère Dragon 56 est resté sur zone dans l'attente de savoir si une autre victime était coincée sous la coque. Après vérification par témoignage et l'intervention de plongeurs, il a été désengagé. L'intervention a mobilisé des pompiers de Belz, Carnac, Auray et Plouhinec ainsi que la SNSM. Le sémaphoriste a également apporté tout son concours.

UPPM revue de presse